

# 学習発表会

10月14日(土)に第59回学習発表会が行われました。幼稚部、小学部はダンスや器楽演奏を取り入れた劇をし、中・高等部は体育や音楽で学んだことを発表しました。各学部の展示コーナーでは、図工や美術、職業科で作成した作品の展示をしたり、体験型のコーナーを運営したりしました。また、PTAによる食品バザーも行われ、コロナ前の活気が戻ったような学習発表会でした。



幼稚部劇「おべんとうバス」

バスにのってくださいーい！お弁当の定番のおかずさんたちが、次々とバスに乗り込んでいきますよ。どこに行くのかな。何をするのか。おいしいお弁当が完成するでしょうか。

「それではみんなで、しゅっぱーつ！」



小学部劇「5ひきのねこ」

いつもお腹を空かせている5匹のねこたち。山の向こうにある湖に、大きな魚がいると知り、5匹で大きな魚をつかまえる旅に出ます。しかし、大きな魚はなかなか手強いようです。さあ、5匹は無事に大きな魚をつかまえ、お腹いっぱい食べることができるのでしょうか。



## 私たちが学んでいること

### ～音楽・体育の学習発表～

中・高等部の生徒が音楽と体育の2つのグループに分かれて、日頃の授業で学習してきたことを説明を加えながら発表します。個性あふれる生徒たちは、それぞれどんな発表を見せてくれるのでしょうか！？